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 令和元年皆野町農業委員会第９回定例総会議事録 

 

 

１．開催期日  令和元年９月２４日（火） 

２．開催場所  皆野町役場 ３階 ３０１会議室 

３．開議時刻  午後 １時３０分 

４．閉議時刻  午後 ２時３０分 

５．宣 告 者      皆野町農業委員会長  浅見 寿太郎 

６．委員出席状況 

   農業委員：出席者：１２人・欠席者：２人 

   推進委員：出席者： ５人・欠席者：０人 

番号 氏 名 備  考 番号 氏 名 備  考 

１ 横 田 和 子 出席  １１ 門 平 喜 良 出席  

２ 野 澤 辰 雄 出席  １２ 髙 橋 健 一 出席  

３ 浅見寿太郎 出席  １３ 新 井 義 虎 出席  

４ 黒 澤 一 雄 欠席  １４ 吉 岡 德 夫 欠席  

５ 小 池 幹 夫 出席  皆野  田 島 武 正 出席  

６ 長 島 德 治 出席  国神  土 屋 貞 夫 出席  

７ 齊藤三惠子 出席  金沢  田 中 輝 雄 出席  

８ 葦 原 義 人 出席  日野沢  髙 橋 清 勝 出席  

９ 四方田順造 出席  三沢  扇 原 久 栄 出席  

１０ 門 平 眞 一 出席     

  

７．会議に付した議案 

 

    議案第１号 農地法第５条の規定による許可申請書に対する意見について                                  

１件 

 

８．事務局 玉谷泰典、井上裕太   

 

９．会議の概要         
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浅見会長 

あいさつ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

浅見会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席委員 

 

浅見会長 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。お忙しい中お集まりいただきありがとうござい

ます。第９回の定例総会をお世話になります。 

少し前ですが、千葉県で台風による被害がありました。私と一緒に

農業をやっている次男の知り合いの梨農家がそちらにいるのですが、

かなりの数の梨が被害にあったそうです。今回の様な事がまた起こる

ようであれば農業を続けていけないとまで言っていたそうです。台風

は私にも影響がありました。ぶどうの宅配を千葉に送るクール便が受

付けて貰えない時期がかなり長くありました。今は場所によって大丈

夫になりましたが、配達日が定まらないです。今回はやむを得ず送れ

なかった所も出てしまいました。色々なところに影響が出ていると感

じた訳です。 

定例総会の議案は１件ですが、ご協力をよろしくお願いいたします。 

 

大変ありがとうございました。それでは、議案に入りたいと思いま

す。 

議長を皆野町農業委員会会議規則第４条に基づき、浅見会長お願い

いたします。 

 

ただ今の出席委員数は１７名です。 

定足数に達しておりますので、これより令和元年皆野町農業委員会

第９回定例総会を開会いたします。 

なお、本日の会議に欠席の届出は、４番、黒澤一雄委員。１４番、

吉岡德夫委員の２名でございます。 

本日の議事日程はお手元に配付のとおりです。これに従って議事を

進めてまいります。 

次に議事録署名人に、 

１３番、新井義虎委員 

皆野区域担当、田島武正委員をご指名いたしたいと思いますが、こ

れにご異議ございませんか。 

 

  （異議なしの声あり） 

 

ご異議ないものと認めます。よって、議事録署名人に、 

１３番、新井義虎委員 

皆野区域担当、田島武正委員にお願いいたします。 

議案第１号、農地法第５条の規定による許可申請について１件を議

題といたします。 

番号１について審議いたします。 
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事務局 

 

浅見会長 

 

 

三沢区域担当 

扇原委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

浅見会長 

 

 

６番 

長島委員 

 

浅見会長 

 

出席委員 

 

浅見会長 

 

 

 

出席委員 

 

浅見会長 

 

 

 

 

事務局に議案の朗読をさせます。 

 

  （事務局朗読） 

 

農地利用最適化推進委員として、三沢区域担当の、扇原久栄委員に

対象農地の状況について説明を求めます。 

 

説明をさせていただきます。２０日に長島委員、私、事務局の３人

で現地の調査に行って参りました。 

案内図をご覧ください。県道の〇〇〇を〇〇のバイパス先の〇〇〇

と〇〇〇の中間あたりになる〇〇〇の先が申請地になります。こちら

は度々申請が出ておりまして、現況写真をみていただくと〇〇〇があ

ります。そこを建築するために一時的に転用が出ていた本申請地を今

後は正式に賃借権を設定して借受けるとのことです。 

掘をまたいで畑がありますが、草刈り管理がされているのみとなり

ます。皆さんのご審議をよろしくお願いいたします。 

 

農業委員として、地区担当の６番、長島徳治委員も農地の状況確認

に同行されていると思いますが、補足することはございますか。 

 

先日行って参りましたが、扇原委員の説明のとおりです。 

ご審議の程お願いいたします。 

 

これより本件に対する質疑を行います。 

 

  （なしの声あり） 

 

質疑がございませんので、これより採決いたします。 

本件は、許可相当の意見を付して県知事あて進達することを可とす

る委員は挙手をお願いします。 

 

  （委員の挙手） 

 

挙手委員が多数と認めます。 

よって、本件は許可相当の意見を付して県知事あて進達することに

決定いたしました。 

以上で、審議いただく議案はすべて終了いたしました。ありがとう

ございました。 

 


